



2020-07-12

Das Publikum:

Dürfen wir Sie einmal unterbrechen, Herr Wackelzahn? Uns geht's nun nicht mehr klar, wohin wir gedanklich sollten. Aus Ihren sprunghaften Gedanken können wir wohl nicht sehr gut annehmen, welches Thema für heute vorgesehen ist? Wär's nicht besser, wenn Sie, falls Sie's wollen, ein bißchen zurückfahren? Danke!

Zurückfahren? Wohin? ... Eh, haben wir den Führerschein schon in der Hand? ... Na, war nur eine Metaphor, also bildlich gemeint, haha! Eh, eh, tja, soviel für heute, machen wir jetzt mal Schluss. Tschüssi und bis zum nächsten Mal...